



国際ロータリー 第2570地区 新座ロータリークラブ会報 2022～2023年度

第1826号

NIIZA Rotary weekly

令和5年6月15日 発行

国際ロータリー会長 ジェニファー・ジョーンズ 『イマジン ロータリー』
第2570地区ガバナー 村田 貴紀 『地域と世界でつながる力を磨き
奉仕を実践しよう!』



会長方針 石原 勇介 『繋げよう仲間の絆 広げよう奉仕の和』

会長 石原 勇介 副会長 岡野 元昭 幹事 高橋 遼太

第2201回例会 6月第1週 6月1日(木)

講演会 『第11回 薬物乱用のない社会をつくるために!』

講師:NPO法人 埼玉ダルク 辻本 俊之氏

於:新座市立第三中学校



はじめの言葉

松田ゆづき



司会の網野琴音さん・村田清志郎さん

これから、薬物乱用防止教室を始めます。
話をよく聞いて、今後の生活に役立てるよう
にしましょう。

次第

講演「第11回 薬物乱用のない社会をつくるために！」

日時 2023年6月1日（木）14時45分～15時35分
場所 新座市立第三中学校体育館 全生徒775名のみ対面参加
〒352-0015 新座市池田 1丁目 1-1 (TEL) 048-479-4052
議題 「薬物乱用のない社会をつくるために！」
講師 NPO法人 埼玉ダルク 施設長 辻本 俊之氏
主催 新座ロータリークラブ・新座こぶしロータリークラブ・新座市立第二中学校
後援 新座市・新座警察署・新座市教育委員会

タイムスケジュール

(敬称略)

司会進行	新座市立第三中学校生活委員会	あみの 網野	ことね 琴音	むらたきよしろう 村田清志郎
14:45	はじめの言葉	新座市立第三中学校生活委員会	まつだ 松田ゆづき	
	主催者挨拶	新座ロータリークラブ会長	いしはら 石原	ゆうすけ 勇介
	来賓挨拶	新座市教育委員会教育長	かねこ 金子	ひろし 廣志
	講師紹介	新座こぶしロータリークラブ会長	かけ 鹿毛	としひさ 利久
14:55	講演 演題	「第11回 薬物乱用のない社会をつくるために！」		
	講師	NPO法人埼玉ダルク	つじもと 辻本	としゆき 俊之
15:30	お礼の言葉	新座市立第三中学校生活委員会委員長	わたなべ 渡部	かれん 花恋
15:35	閉会の言葉	新座市立第三中学校生活委員会	いしばし 石橋	たくみ 匠生
	登壇者	NPO法人埼玉ダルク 新座市教育委員会教育長 新座ロータリークラブ会長 新座こぶしロータリークラブ会長	辻本 俊之 金子 廣志 石原 勇介 鹿毛 利久	



左より 辻本様・金子様・石原会長・鹿毛会長



辻本氏は壮絶な実体験を赤裸々に語り、薬物依存からどのようにして立ち直ったかを生徒に伝えました

開催の挨拶

新座ロータリークラブ 会長 石原 勇介



新座第三中学校の皆様こんにちは。私は新座ロータリークラブ会長の石原勇介と申します。

我々新座ロータリークラブと新座こぶしロータリークラブは、日々地域社会に貢献する奉仕事業を行っている団体です。その一環として地域社会の子どもたちの健全な育成に寄与するためこの薬物乱用防止講演会を毎年開催しております。

講演内容をしっかりと覚え、過ちを起こさず、明るく楽しい学生生活を送って欲しいと願っています。本日は宜しくお願い致します。

講師紹介

新座こぶしロータリークラブ会長 鹿毛 利久



みなさんこんにちは、新座こぶしロータリークラブの鹿毛利久です。

今日は、埼玉ダルクの施設長である辻元俊之さんに講演して頂きます。辻本さんは十代の頃から薬物依存に陥り、治療法が見つからずに30代後半まで薬物を使用し続けそして逮捕されました。その後、薬物依存者の社会復帰を目指すダルクでプログラムを受け、現在は薬物依存者の社会復帰への手助けや学校での講演などを行っています。

今日は、辻本さんが薬物を使用していた時の内容や出来事、その時の心境、周りの状況などについてお話いただく予定です。

薬物に関わる経験は、多くの方には縁のないものかもしれませんが、もしも身近な家族や大切な人が薬物を使用してしまった場合、または自分自身が誘われてしまった場合、その誘惑に負けて薬物を使用してしまった場合の影響について、考えてみてください。今日聞くお話が、そんな時に役立つかもしれません。

それでは、辻本さんどうぞ宜しくお願いします。

来賓の挨拶

新座市教育委員会教育長 金子 廣志



子供たちの成長期に、このように薬物から身を守ることの大切さを教えて下さる機会を設けて頂いておりますこと、心より感謝申し上げます。

三中生の皆さん。本日の辻本様のお話「薬物乱用防止」ですが、決して皆さんの日常生活からかけ離れたお話ではありません。

いつ、どこで皆さんの身に降りかかるかわからない問題です。どうか、御自分の人生を、命を守る為に、そして、大切な家族や友達を守る為に、辻本様のお話真剣に耳を傾け、今日からの生活に活かして頂ければと思います。

お礼の言葉 渡部 花恋



本日は貴重なお話をありがとうございました。



私達の健康を保つための薬。それも使い方一つ間違えると大変な事になってしまう事がわかり、薬物はとてもこわいものだと思います。自分の身は自分でしっかり守れるようにしていきましょう。これで薬物乱用防止教室を終わります。

生徒さんの感想

1年女子 薬物依存症は大麻などを使用した人だけだけだと思っていたけれど風邪薬やアルコールでもなることを知りました。実際の体験談を聞いてとても恐ろしく感じたので友達や身内に進められても絶対に薬物を乱用したくないと思いました

1年女子 一度だけや、一回だけという気持ちで使ってしまうと、取り返しのつかないことになるということが分かりました。また、誘われても、「やらない、使わない」などのことを意識して、誘われても断ることが大切だと思います。自分の命は自分で守っていききたいです。

1年男子 辻本さんの話を聞いて薬物は人を間違えた方向におとし入れる力があり、1度やってしまったら、やめられなくなってしまうことを学んで、他の人に誘われても断る力を持たなければならないと思った。

1年男子 幻聴や幻覚がくる事を知りました。とても怖い事なので誘われても絶対にやりません。

2年女子 薬物乱用を始めてしまうと本当にお酒やスマホのようにやめたくてもやめれなくなるんだなと思いました。

2年男子 絶対に薬物に手を出さないと改めて強く決意しました。そして違法薬物だけでなく、身近にある薬や風邪薬、トイレの消臭剤などのものも使い方を間違えると薬物乱用(薬物依存)になってしまうだということを初めて知りました。

2年女子 今日は薬物を使うと後遺症が残ってしまって、生きるか死ぬかの選択になってしまうことを知り絶対に手を出したくないと思いました。そして、これからは自分たちが伝えていくべきだと思いました。お酒やバファリンなども使い方によって薬物になってしまうと聞いて正しい使い方を教えられるようになりたいです。

2年男子 正直のところ少し泣きそうではありました。話がとても耳に残りました。経験者が伝えたほうが一番伝わると思うから、今日みたいな機会をととても有り難く思います。大事なことを学ばせてもらいました。

3年男子 今までも保健の授業などで話を聞いた事があったけど知らないことが多くて驚いた。友達からの誘いが多いという話があったから仲の良い友達からの誘いでも断れるようにしたいと思った。薬物を使用している間の話だけでなく後遺症などの話も聞いてよかった。

3年男子 市販薬も薬物乱用になるのは知っていたけれど、お酒やガスなども薬物乱用になるのは衝撃だった。実際に使って依存症になったことのある人の話は説得力があり、改めてやってはいけないなど感じる事ができた。

3年女子 教科書でしか聞いたことのなかった話を、実際に体験した人から聞いてよかった。また、薬物依存症の方の悲惨な最後などを聞いて絶対に薬物乱用をしてはいけないと学びました。

3年男子 講演を聞く前は薬物はやめたいと思ったらやめれると思っていました。けれど、講演を聞いたあとは、やめたいと思っていても、やめれずに、後遺症もひどいことを知りました。なので、友達から誘われても必ず断ろうと思います。

<http://www.niiza-rc.jp>

新座ロータリークラブ事務局

〒352-0001 新座市東北2-25-11-406

電話 048 (473)7041

FAX 048 (473)9221

Eメール niiza.rc@dance.ocn.ne.jp